

NOS SAPEURS-POMPIERS

Beauchamp a été récemment le théâtre d'incidents plus ou moins graves, nécessitant l'intervention rapide de ses pompiers.

Est-il encore besoin de vous présenter le corps des sapeurs-pompiers de Beauchamp ?

Vous connaissez tous, ici, un, deux ou trois de ces hommes prêts à se précipiter au moindre appel de sirène et les récents événements vous ont prouvé que vous pouviez compter sur leur dévouement autant que sur leur promptitude.

Tous volontaires, ils n'hésitent pas à consacrer une partie de leurs loisirs à des exercices constants tendant à rendre leurs méthodes toujours plus efficaces.



Aux jours de fête... la clique



Quelques-uns de nos Pompiers...
Une partie du matériel

Les quelques photos que vous voyez ici vous les montrent tour à tour face au feu, face à l'asphyxie, accompagnés d'une matériel qui, s'il n'est pas encore tout à fait l'égal de celui des grandes villes n'en est pas moins d'une efficacité indiscutable.

Drapeau et musique en tête, les voici tels que vous pouvez les admirer lors de nos fêtes tant nationales que régionales.

A l'heure actuelle, le corps des sapeurs-pompiers de Beauchamp compte 22 hommes prêts à intervenir sans délai, de ces hommes dont le nombre s'accroît volontiers de jeunes recrues.

Nous profitons de l'occasion qui nous est donnée aujourd'hui pour vous rappeler une fois de plus que le numéro à former en cas d'urgence est le suivant :

960-20-28

Quant aux jeunes qui voudraient venir grossir leurs rangs, nous ne pouvons que leur conseiller de s'adresser à Monsieur Muller, lieutenant du corps des sapeurs-pompiers de Beauchamp, dont l'adresse et le numéro de téléphone sont les suivants :

4, avenue Georges-Clémenceau - Beauchamp - 960-03-34

Qu'il nous soit permis, ici, de vous adresser à tous, nos vœux les meilleurs pour cette nouvelle année.



Le feu... sous un autre angle



Lutte contre l'asphyxie. Présentation du matériel de réanimation